

洋上アルプス

NO. 2

平成7年5月3日
屋久島森林環境保全センター発行
鹿児島県熊毛郡上屋久町宮之浦1577-1
TEL 09974-2-0331 FAX 09974-2-0333

山岳対策

セントナーは
五月二・六日縄文杉

四月十七日、屋久島山岳部利用対策協議会を開きゴールデンウィーク期間中の入林者に対する指導項目等を決定しました。

指導対策等決める

同日は、鹿児島県屋久島事務所で対策協議会のメンバー二十七名が参加して開催しました。中心議題は、ゴールデンウイークにおける屋久島山岳部利用対策について、四月二十九日から五月七日の間に、来島者及び登山者に対して、マナーの啓発を呼びかけるためポスターの掲示、ゴミ持ち帰りキャンペーンの実施、リーフレットの配布、各交通機関に依頼して放送によるマナーの呼びかけ等を行い、期間中には、縄文杉周辺、荒川登山口で山岳バトルを実施することなどを決定しました。また、屋久島森林環境保全センターが設置されたことに

下屋久管林署長に替わり熊本管林局森林管理部小島自然遺産保全調整官が選任されました。

下屋久管林署長は、川野旧杉周辺指導等は、次のとおり行うことになりました。

五月一日 百田 林
五月六日 小島 下崎

屋久島森林環境保全センターの縄文杉の館は、モダニュメントとして、役割を果している本館とは対象的に、



りんご つばき

別名ヤクシマツバキともいふ。葉は、ヤブツバキより少し小形、細長。花は鮮紅色大輪直徑六~十cm果実は大形、球形、帶紅色、直徑五~七cm皮は厚く一cm、種子小形。果実が帶紅色で梢下垂する状況がリンゴを思い出させる。

また、別館東側には、芝生を敷きつめた「ふれあいの広場」一万m²と流水を利用した池が配置され、周りにはヤクシマサルスベリ、ヒメシャラガジュマル等が植樹されています。

屋久杉の館がオープン

屋久杉自然館の別館「屋久杉の館」がこのほど完成し、四月十日落成式が行われました。

この、屋久杉の館は、モダンなデザインで自然と文化のモニュメントとして、役割を果している本館とは対象的に、

建設用地に育った地杉を利用した建面積四六八m²の木造建築物です。

これまで本館の研修室が狭小だったため、約百名を収容できる研修室と、屋久杉工芸を体験できるクラフト室も設置されています。

大寺義宏専門官に待望の女兒「優希ちゃん」が四月十五日誕生しました。

母子共に御健康のことと「優希ちゃん」の健やかな成長をお祈ります。

新任紹介

庶務主任宮口

百田吉吉久人郎
九州最高峰、宮之浦岳そして三百余りの清流は豊かな水を集め、奇岩、瀑布を作りながら紺碧の太平洋に注ぎます。緑豊で悠然たる自然に庄倒され数限りない物語と歴史が刻み込まれている屋久島。

こんな屋久島に魅せられて深い感動と共に高鍋管林署より転勤して来ました。屋久島に指定された屋久島の自然を保護し、適切に保全、利用する目的で、森林環境保全センターとなりその第一歩に立ちました。

会えた事は、大変光栄です。これからは、公私にわたりましてお世話になる事と思いますので、よろしくお願ひします。

①登山届は必ず提出する②気象署から十九名が参加して、上屋久町観光協会、屋久島警察署から十九名が参加して、上屋久町森林環境保全センター職員、上屋久町

尚、保全センターからの参加者は七名でした。

尚、保全センターからの参

象条件を確認する③単独登山は避ける④ゴミ、空き缶等は必ず持ち帰る⑤道標を傷つけたりしない⑥装備品は十分準備する⑦下山した場合は連絡する⑧縄文杉周辺は混雑が予想されるので、バトロール員の指示に従う等

内容を書いたチラシとポケ

ット灰皿、ゴミ袋等を配布しました。

解出来るか、危惧するだけに皆様方の御指導をよろしくお願いします。



山マナーを呼びかける

宮口さん油港でチラシ配布



ゴールデンウィーク初日の四月二十九日、屋久島の玄関口宮之浦港で登山者に對し、「登山マナーを守り正しい登山を呼びかけるとともにマナーポスターの掲示、ゴミ持ち帰り等を行いました。

当日は、トッピーヒューリー屋久島2で来島した登山者約三百名に、保全センター職員、上屋久町

の内閣は、ヤクシマツバキともいふ。葉は、ヤブツバキより少し小形、細長。花は鮮紅色大輪直徑六~十cm果実は大形、球形、帶紅色、直徑五~七cm皮は厚く一cm、種子小形。果実が帶紅色で梢下垂する状況がリンゴを思い出させる。

ただし屋久島をどれだけ理解出来るか、危惧するだけに皆様方の御指導をよろしくお願いします。